	176. Vollversammlung der AK Wien vom 11.11.2021
FSG	
Antrag Nr. 25	Mehr Rechte und Schutz für Kreditnehmer:innen in der Novelle zur Verbraucherkredit-Richtlinie
Annahme	Ausschuss Konsumentenschutz und Konsumentenpolitik

Alle Forderungen werden zurzeit – Stand März 2022 – in die Experten-Arbeitsgruppe zur Revision der Verbraucherkredit-Richtlinie im Justizministerium, sowie über den Weg der parlamentarischen Abgeordneten als Anträge, in die mit der Novelle zur Verbraucherkredit-Richtlinie befassten Ausschüsse, im EU-Parlament (ECON, IMCO) eingebracht.